

# Abend für Abend Advent gefeiert

## 1.650 Euro Spende für den Förderverein „Kirche im Dorf“

SCHARMBECKSTOTEL - Vom ersten Dezember bis Heiligabend war es dem Verein „Scharmbeckstotel bewegt“ gelungen, rund 750 Menschen in der Ortschaft zusammenzuführen zum gemeinsam Weihnachtslieder singen. Der Verein hatte erneut den lebendigen Adventskalender in Privathäusern, Vereinen, Schule und Kirche veranstaltet und dabei in einer historischen Geldtruhe Spenden zugunsten des Fördervereins „Kirche im Dorf Scharmbeckstotel“ der Friedensgemeinde gesammelt. Am Ende waren stolze 1.650 Euro durch die geselligen Adventsabende zusammengekommen. Kürzlich übergaben Helma Schröder und Frauke Bischoff von „Scharmbeckstotel bewegt“ die Spende an die

Vorsitzenden des Fördervereins. Weil bei den Außenanlagen am Gemeindehaus am Brockenacker mal wieder Pflege angesagt sei, könnten mit dem Spendenbetrag auch hier

Verschönerungen vorgenommen werden. Schröder fügte hinzu, „wir planen nämlich hier im Sommer, am 21. Juni, erstmals ein Mittsommerfest.“  
fmo



Die Spendeneinnahmen vom lebendigen Adventskalender gingen an den Förderverein „Kirche im Dorf“. Foto: Fricke